Solitude-Tag 2012

URKUNDE

Stuttgarts schönste Wiese lädt zum Ticknick ein!

Am Sonntag, dem 8. Juli 2012 nahmen zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Solitude-Tages mit eigenem Korb, Decke und Proviant am Wettbewerb teil.

Den ersten Preis für das originellste Picknick-Arrangement,

ein Wochenende für zwei Personen in einem Künstlerstudio der Akademie Schloss Solitude mit exklusivem Sonntagsbuffet in der Schloss Solitude Gastronomie,

gewinnt:

Stuttgart, den 8. Juli 2012

Die Jury

Laura Straßer

Jörg Mink

Jean-Baptiste Joly